

Les sportifs locaux reçoivent leurs lauriers

TRADITIONNELLEMENT, lors d'une soirée à la salle André-Pommery, la municipalité clermontoise a pris l'habitude d'honorer tous les clubs sportifs qu'elle aide et subventionne.

L'occasion pour les participants d'applaudir performances personnelles et résultats d'équipe, et de reconnaître les efforts des élus dans ce domaine, tant au niveau des infrastructures que des finance-

ments (2 120 588 F en 1996). Cette année, un hommage particulier est allé au club de karaté, qui compte sur dix athlètes sélectionnés trois Clermontois, et à l'école de kung fu première en combat, en technique et en Coupe adolescents, la meilleure école de France de l'année.

Les récompenses ont ensuite été remises aux divers clubs par André Vantomme, le maire, assisté de Marie-Claire Martineau, adjoint à la

jeunesse et aux sports, et d'autres élus. L'athlétique Club du président Claude Guérin présente un beau palmarès avec onze athlètes primés.

Ils étaient sept dans le même cas à l'Avenir cycliste du Clermontois de Luc Dupont.

Au Clermont Creil Rugby emmené par Dominique Léger, les cadets ont été mis à l'honneur pour leur sélection aux deux premières phases du Championnat Ile-de-France. Au club

d'escrime de Jack Sicard, quatorze jeunes sont montés sur le podium.

Le club de tennis de Jérôme Fonteny, où Isabelle Prévost et Jean-Baptiste Bacquet ont reçu des félicitations, s'enorgueillit de cinq vice-championnes par équipes, deux championnes de l'Oise, Emilie Brusat et Anne-Cécile Gallou, et cinq vice-champions de Picardie.

Quinze athlètes du club de karaté de Pascal Delattre, garçons et fillettes ainsi que l'équipe de katas (combat imaginaire avec mouvements synchronisés) ont été récompensés. Tout comme les benjamines minimales filles et seniors masculins du COC handball de Frédéric Bévière. Pour l'Eveil gymnique de Virginie Mareschal, quatre équipes ont été placées sous les projecteurs.

Dix judokas du club de Didier Manfrin et les catégories poussins et coquilles sont montés sur scène. Ils ont précédé onze champions du kung fu de Michel Fourcroy, trois membres de la boule sportive de Marc Vitse et les vice-champions de l'Oise des clubs (Marc Vitse, William Lesimple, Franck Lesimple et Emmanuel Vitse), puis dix champions de la cible clermontoise de Pascal Demailly, et enfin les footballeurs du Racing Club clermontois de Jean-Luc Lefèvre et ses champions de l'Oise 1^{re} Division.

La soirée s'est poursuivie avec une belle démonstration de kung fu menée par le professeur Maurice Rubio, avant que l'orchestre de Martial Lahaze n'incite les participants à occuper la piste de danse.



Quatorze jeunes du club d'escrime emmené par Jack Sicard ont été récompensés. (Photo LP.)

M. S.